
                                                                                                                     Generalversammlung 

                                                                                                                      Samstag, 16. März 2024 

                                                                                                                      im Restaurant Lerchenhof             

                                                                                                                      Mehlsecken-Reiden LU 
 

                                                                                             Protokoll  
 

 
1. Um 9Uhr10 konnte unser Präsident Titus von Arx 31 Mitglieder begrüssen. Unter den Anwesenden waren 
auch 4 Ehrenmitglieder: Aregger Anton, Graf Albert, Schreiber Paul und Vogler-Rohrer Petra.        
Wir sangen zum Anfang der Versammlung das Lied «E gschänkte Tag» von Adolf Stähli, welches unser 
Mutationsverantwortliche Pascal Freiburghaus anstimmte.  
Die Sekretärin fragte danach die Anwesenden, wer zum Mittagessen im Lerchenhof bleibt. Es meldeten sich  
22 Personen. Danach verlas Irene die Namen der 61 Personen, die sich entschuldigt haben.      
 
2. Wahl des Stimmenzählers: Bernadette Betschart stellte sich für dieses Amt zur Verfügung. 
 
3. Das Protokoll der GV 2023 wurde vor einem Jahr auf unserer Homepage www.ejdkv.ch veröffentlicht. Dieses 
ergab keinerlei Beanstandungen.   
   
4. Der interessante Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2023 wurde von Titus von Arx verlesen (wird 
separat veröffentlicht). Unsere Kassiererin und Vize-Präsidentin Cornelia Weiler bat die Versammlung, den 
Bericht zu beglaubigen. Dieser wurde einstimmig und mit Applaus angenommen.  
       
5. Mutationsbericht: Unser Mutationsverantwortliche gab uns die Anzahl Aktivmitglieder per 31.12.2023 
bekannt, es sind 609 Personen. Wir hatten 20 Neueintritte und 38 Austritte, vor allem altershalber oder wegen 
Todesfall. Pascal Freiburghaus nennt uns die Namen der 6 Mitglieder, die im 2023 verstorben sind: Alioth 
Margrit, Bowald Willi, Känzig Liselotte, Kuster Edy, Schmidlin Vreny und Steffen Ernst. Irene zündete zum 
Gedenken der Verstorbenen eine Kerze an und wir machten eine Schweigeminute.  
Pascal bittet die Anwesenden, ihm doch jede Änderung der Adresse usw zu melden. Es ist oft schwierig, wenn 
die Angaben nicht korrekt sind. 
 
6. Rechnungsabnahme: Irene von Arx teilte jedem Mitglied drei Blätter (beidseitig) aus, betreffend Zahlen der 
Kassiererin sowie Infos zu den kommenden geplanten Kursen und dem «Fondue-Ausflug».  
a) Cornelia Weiler informierte uns über die Erfolgsrechnung 2023. Bei Ausgaben von CHF 28'405.22 und 
Einnahmen von CHF 28'478.87 ergab sich ein Mehrertrag von CHF 73.65.  
b) Revisorenbericht: Unsere beiden Revisoren, Andreas Egli und Anna Hepp haben die Finanzen geprüft. Andy  
Egli las uns den Revisorenbericht vor und bat die Versammlung um Annahme der Rechnung und Entlastung der 
Revisoren, was einstimmig angenommen wird. Er selber gibt ab, Anna Hepp und Jacky Breitenmoser rücken 
nach. Cornelia Weiler musste letztes Jahr mehrere Rechnungen neu versenden, da die Mitglieder den im Mail 
mitgeschickten EZS nicht gesehen hatten. Es war das erste Mal, da die Rechnungen mit der Einladung zur GV 
verschickt wurden, so hatte es die Versammlung beschlossen. 
c) Das Budget für 2024 mit einem Mehraufwand von CHF 250.00 wurde ebenfalls von der Versammlung 
angenommen. 
 
7. Mitgliederbeitrag: Der aktuelle Mitgliederbeitrag von CHF 40.00 wurde von der Versammlung bestätigt. 
 
 



8. Redaktionsbericht Alpenrosen: Unser Redaktor «ad interim», Titus von Arx, verlas seinen ausführlichen 
Bericht. Cornelia bat die Anwesenden, diesen anzunehmen. Dies geschah auch einstimmig und mit Applaus.  
(Bericht wird separat veröffentlicht). 
 
9. Wahlen: Leider haben wir keinen Ersatz für Marc Zeller gefunden und unser Präsident führt also den Posten 
als Redaktor auch weiterhin noch aus. Wir werden wieder inserieren.  
Die restlichen Vorstandsmitglieder sind einverstanden, weiter zu fahren. 
Ersatzrevisor: Wir schlagen unser Mitglied Josef Schärli vor, er konnte sich direkt selber vorstellen und wurde 
von der Versammlung einstimmig gewählt.  
 
10. Das Tätigkeitsprogramm 2024 wurde von Titus vorgestellt und von der Versammlung beglaubigt. 
a) Die Fachtagung vom Samstag 9. November 2024 hat zum Thema: «CHORrekter Umgang». Die bekannte 
deutsche Corinna Rösel ist seit 1984 Chorleiterin und vieles mehr. Sie wird uns den ganzen Tag durch dieses 
Seminar im Gasthof Lerchenhof Reiden führen. 

b) Fondue-Ausflug vom Samstag 23. November 2024: Titus und Irene schlugen vor, bei unserem Aktivmitglied 
Guido Portmann und seiner Frau Esther ein feines Fondue zu geniessen. Sie führen die Gschweich-Hütte, 
inserieren immer in der Zeitschrift «Alpenrosen». Die Hütte befindet sich auf 816m ü.M. nahe der 
Kantonsgrenze Luzern/Aargau und liegt auf dem Gemeindeboden von Triengen. Sie ist mit dem Auto via 
Schlierbach oder Triengen/Wellnau erreichbar. Dabei ist zu beachten, dass für die letzten ca. 700m zur Hütte 
ein Fahrverbot gilt. Es können maximum 40 Personen am Essen teilnehmen. 

c) Auch der Neujahrskurs vom 10. Januar 2025 ist schon organisiert. Jeder hat auch hier ein Blatt erhalten. Mit 
dem von Peter Künzi ausgewählten Jodellied «Zäme ungerwägs», von ihm selber komponiert, werden wir 
intensiv arbeiten, werden auch die vielfältigen Möglichkeiten der ausdrucksvollen und interessanten 
Liedgestaltung aufbauen. Der Kurs wird im Raum Bildung des evangelischen Zentrums in Rapperswil SG, 
Zürichstrasse 14 stattfinden. 
 
11. Schriftliche Anträge: Unser Präsident hat keine erhalten.  
 
12. Verschiedenes: Wir danken Andy Egli noch einmal recht herzlich für die Arbeit, die er als Revisor seit dem 
Jahre 2020 ausgeführt hat. Paul Schreiber meldete sich zu Wort und informierte uns, dass an der GV des EJV 
Petra Vogler-Rohrer und ihre Schwester Andrea Rohrer den Christal für Jugendförderung erhalten haben. Die 
Obwaldner-Jungjutzer haben noch gesungen – herzliche Gratulation auch von uns!  
Unser Präsident informierte die Anwesenden, dass sich viele Gedichtbüchlein bei ihm und Irene befinden, die 
man sich gut ausleihen kann. Die Liste aller Bücher und Unterlagen sind im Internet.  
 
Schluss der Generalversammlung: 10Uhr10. 

Nach der GV durften wir bis 12Uhr einem interessanten Vortrag von Miriam Schafroth zum Thema: Tongebung, 
Aussprache, Sinnwidrige Wortverbindungen zuhören. Miriam ist eine sehr bekannte Jodlerin, Dirigentin, 
Juryleiterin, Komponistin und Kursleiterin. Der Vortrag war super, sie hat eine Art, alles sehr lustig zu 
überbringen, die Anwesenden waren begeistert. 

 

Für das Prokotoll                         Präsident/Ehrenpräsident                                           18.3.2024 
 

Irene von Arx                                         Titus von Arx 


